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REQUERIMENTO Nº 147/2019 
 

 
Requer informações acerca das 
UBS – Unidades Básicas de 
Saúde do Bairro Chácaras Beira 
Rio, em Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 

seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do no Bairro Chácaras Beira Rio, informando que a UBS está sem 
atendimento há vários anos; 

 
CONSIDERANDO que, os moradores do bairro precisam de 

atendimento médico e que o posto médico mais próximo, fica longe do Bairro 
Chácaras Beira Rio, e alguns pacientes tem dificuldades em se locomover;      

 
CONSIDERANDO que, se faz necessário a busca por 

informações, para que sejam transmitidas à população barbarense, para que 
haja transparência nas ações do Poder Executivo municipal, dando publicidade 
e divulgação ao Poder Legislativo municipal; 

 
CONSIDERANDO por fim que é necessário que seja revisto este 

cenário por parte da Administração Municipal, para que cada vez mais sejam 
prestados aos cidadãos serviços de excelência, principalmente no campo da 
saúde, onde a vida é o maior bem, e um atendimento rápido pode salvar essas 
vidas; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por qual motivo a Unidade Básica de Saúde no bairro 

Chácaras Beira Rio está desativada?   
 
2º) Existe a possibilidade da Unidade Básica de Saúde no bairro 

Chácaras Beira Rio voltar a dar atendimento à população residentes no referido 
bairro?  
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3º) Em qual data exatamente foi desativada a Unidade Básica de 

Saúde no bairro Chácaras Beira Rio?  
 
4º) Não sendo disponibilizado Unidade Básica de Saúde no bairro 

Chácaras Beira Rio, qual é a unidade que atende essa população?  
 
5º) No local onde funcionava a Unidade Básica de Saúde no 

bairro Chácaras Beira Rio, será instalado algum órgão ou setor da prefeitura 
para atendimento à população? Qual?  

 
6º) Qual será a destinação do prédio que funcionava a Unidade 

Básica de Saúde no bairro Chácaras Beira Rio?   
 
 
7º) Outras informações que julgarem necessárias? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de fevereiro de 2019. 

 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 

 


